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一 般 質 問 通 告 書 

令和５年第３回定例会 

順番 
議席 

番号 
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

７ １ 髙 﨑 良 二 １ 鳥獣による農作物被害

について 

⑴ 鳥獣による農作物被害の状況

はどうなっているか。 

市 長 

    ⑵ 現在、どのような対策を行っ

ているか。 

市 長 

    ⑶ 有害鳥獣捕獲の状況はどう

なっているか。また、捕獲にお

ける課題や問題点があるか。 

市 長 

    ⑷ 今後、どのような対策を行う

計画があるか。 

市 長 

   ２ 学校規模適正化につい

て 

⑴ 今後の進め方は、どのように

計画しているか。 

教 育 長 

    ⑵ 折多小学校、脇本小学校、三

笠中学校において行う、連携型

の小中一貫校の内容とその目指

すところはどのようなものか。 

教 育 長 

    ⑶ 現在、学校になじめない子ど

もは、希望すれば小規模校に通

うことができているが、統廃合

等が進んだ場合、どのように対

応するのか。 

教 育 長 

   ３ 観光振興について ⑴ 市内の観光関連団体等が情報

共有する仕組みがあるか。 

市 長 

    ⑵ 近隣市町との連携を図る際に

窓口となる団体はどこか。 

市 長 

８ ３ 大 野 雅 子 １ 道路の環境整備につい

て 

国道389号沿いに住み、雑草が繁

茂な国道を見るにつけ毎日残念に

感じていた。また、道路にはみ出

したカヤ草でバイク通学生が危険

と感じる状況にあった。同じ季節

に長島に行ったが、長島と阿久根

の整備の違いに愕然とした。 

 

    ⑴ 市長は「観光を基軸としたま

ちづくり」を標ぼうしておられ

るが、国道389号のこの状況をど

のように感じておられるか。 

市 長 

    ⑵ 限られた予算の中で、優先順

位もある。しかし、現状を考え

たときに、国道389号の整備は、

最優先されるべきではないか。

市 長 
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梶折鼻公園、寺島宗則記念館、

脇本海岸など観光資源をつなぐ

道路としての重要性をどう考え

るか。 

    ⑶ 市内の道路の環境整備を、市

だけではなく、各種団体や住民

の協力を得て、景観を維持する

体制をつくることはできない

か。 

市 長 

   ２ 若者が住みたいまちに

ついて 

⑴ 若者が結婚しても阿久根から

出ていくことが多いと聞くが、

その原因は何だと思うか。 

市 長 

    ⑵ 阿久根に住まない理由の一つ

として、近隣の市町に比べて家

賃が高いという話を聞くが、市

長は把握しているか。 

市 長 

    ⑶ 「阿久根で縁結び」出会いサ

ポート事業で、結婚ボランティ

ア養成講座を行っているが、具

体的に何をしているか。 

市 長 

    ⑷ 現在、結婚ボランティアの方

は何人いらっしゃるか。また、

どのような活動をしているか。 

市 長 

    ⑸ 若者の定住対策として取り組

んでいる事業があるか。また、

今後、事業化しようと考えてい

る取組があるか。 

市 長 

９ 12 山 田   勝 １ 阿久根市活性化のため

の市の幹部職員の責任と 

⑴ 寺島宗則記念館の管理につい

て 

市 長 

   役割 ⑵ ふるさと納税の返礼品の充実

について 

市 長 

    ⑶ 脇本海水浴場駐車場解施錠等

業務委託契約について 

市 長 

    ⑷ 防衛協会の体制充実について 

ア 会員の募集状況はどのよう

になっているか。 

イ 自衛隊家族会との関係はど

のようになっているか。 

市 長 

    ⑸ 有害鳥獣対策について 

ア 有害鳥獣捕獲活動の現状

は。 

イ いかくら阿久根の運営の現

状と今後の見通しはどのよう

市 長 
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になっているか。 

   ２ 市街地の活性化の進め

方について 

青果市場跡地活用検討事業は、

どのような進捗状況か。また、こ

の事業で作成する基本構想の公表

はいつごろになるか。 

市 長 

10 ８ 竹 原 信 一 １ サンセット牛之浜景勝

地「道の駅」の建設が市 

⑴ これまでと今後の費用と財源

は。 

市 長 

   民にとって何になるのか ⑵ 完成まで何年かけるのか。 市 長 

    ⑶ 経済効果の計算はできている

のか。 

市 長 

    ⑷ 市役所に経営する能力及び施

設を保全する能力はあるのか。 

市 長 

    ⑸ 浪費のあげく廃墟にするので

はないか。 

市 長 

   ２ 博報堂プロダクツとの

地域活性化包括連携協定

の中身 

⑴ 阿久根市は過去に博報堂から

出向職員を招いたが、そのとき

と今回の違いは何か。 

市 長 

    ⑵ 博報堂プロダクツは過疎解消

の実績があるのか。 

市 長 

    ⑶ 連携や宣伝に阿久根市がかけ

る経費は。 

市 長 

   ３ 本人通知制度の欠陥 ⑴ 住民票の写しや戸籍謄本を他

人が取得したことを本人に通知

する制度は、犯罪抑止が目的で

はないのか。 

市 長 

    ⑵ 市民の多くは制度を知らな

い。現行の期間を限定した希望

登録制は、不十分ではないか。 

市 長 

   ４ 国道389号の除草問題 県は８キロメートル足らずの除

草委託を1,000万円程度と見込んで

いる。市長は、阿久根市がやれば

8,400万円かかると答えたが、大き

すぎる差の原因は何か。 

市 長 

   ５ 絵画紛失問題への対応

と教育長の発言について 

教育長は、「市役所職員の管理

下にあるものがなくなるのは奇妙

ではないか」という質問に「職員

が持ち帰ったとは考えない」、

「公開して探さないのか」という

質問に「広報は事業の周知を図る

ものであるから掲載しない」と答

えた。この姿勢は、あまりにも不

誠実ではないか。 

市長・教育長 
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11 ７ 川 原 慎 一 １ 本市の特別支援教育に

ついて 

⑴ 特別支援学級に入級する子ど

もは、本市だけでなく全国的に

増加していると聞くが、その主

な原因は何だと考えるか。ま

た、本市はどのような状況か。 

教 育 長 

    ⑵ 本市の各学校の特別支援学級

では、どのような取組が行われ

ているか。 

教 育 長 

    ⑶ 特別支援教育に係る現在の課

題は何か。また、その課題を解

決するためにどのように取り組

んでいくか。 

教 育 長 

   ２ 本市の小・中学校の教

育環境について 

本市の小・中学校の教室の空調

設備の整備の状況と今後の計画は

どのようになっているか。 

教 育 長 

   ３ 株式会社博報堂プロダ

クツとの地域活性化包括

連携協定について 

⑴ この協定締結に至った経緯

は。また、その内容はどのよう

なものか。 

市 長 

    ⑵ 具体的に、本市の活性化にど

の様に取り組んでいくのか。ま

た、「たからのまち」マネージ

ャーの事業と関連はあるのか。 

市 長 

 


